



Martín Hernández Molina

Actualmente es Jefe de Unidad Jefe de Unidad de Proyectos Especiales. Licenciado en Artes Escénicas por el Instituto de Bellas Artes, es candidato a grado en la maestría en artes en la Facultad de Artes.

Cuenta con experiencia docente dentro de la facultad de Artes y dentro del Colegio de Bachilleres del Estado de Chihuahua. Fungió como jefe de unidad de proyectos especiales de la Secretaría de Extensión y Difusión en la Facultad de Artes. Cuenta con experiencia en actuación, producción, creatividad y dirección escénica desde 1980.